EUDS Mi Universidad

Controles de Lectura

Wilder Bossuet Ramírez Vázquez

Encuesta

4to Parcial

Medicina Física y Rehabilitación

Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

5to Semestre

15 de Diciembre del 2023, Comitan de Domínguez Chiapas

A A A A

1

1

0

0

Escala Motora Infantil Alberta

Jimenez Ruiz

En la actualidad, existen una Variedad de escalas, que son utilizades en la Mularación del neuralesamollo. La escala motora Infantil Alberta, es una hemamiento que nos ayuda a evolvor el desarrollo motor deniños 105 0 y 18 moses. Esta herramienta ha sido ampliamente utilitare con el fin de evaluar desarrollo motor en niños a término y pretermino así como para Investigar la influencia que sob desarrollo motor ejercen la prematundad y alres entirades Cucn. Hust et al., 2013). La escala Alberta es el resultado de estandanzación de una Cohorte estratificados por sexo y edad nacidos a término alcatoria de la ciudad Canada; entre 1990 y 1992 realizado por piper Darrah Courrah et al., 1998). Parolisis Carebral ocses pava determinar proveyeron las motor normal difiere del de orquellos condistanciones motoras Las propiedades osicome tricos de Infontil Alber ta Son: Practicidad. alto grado de reproducibilidad intra-euclucidor e Inter-evaluador Cualores de 0.98 y 0.99 respectivamente) y una volidez Concurrente Signification Vomente alto Cuando Sc correlaciona Con la desarrollo Motor de la Pechody 0.99 (motor grusso) y la escala del desarrollo del de Bayley 0.97 Cindice Psicomotor). En australia (2008), lucgo de una revisión Sistematica de la evidencia Cientifica de 78 herramientas de eunluación del desarrollo motor

El sistema de clasificación de la función mol

gruesa CGMFCS, por sus sigles en Inglés de basa en el movimiento que se inicia voluntariamen Estr sistema examina movimientos como sentorse Commor o el uso de dispositivos de movilidad y los closifica en cinco niveles. Estos niveles brindon una descripción de las funcionas motores actuales de los niños a sus familias y al clínico personal. Tambien da una idea del equipo y de los dispositivos de ayuda que el niño pueda necesitar en (por ejemplo, moletos, andodores o sillas derucas). El sistema se creo para niños con parálisis Cerebral, i Coales son los niveles de GMFCS? · Nivel T: Comina Sin limitaciones, · Nivel 2: Camina Con Imitaciones, · Nivel 3: Camina utilizando un dispositivo mancal auxiliar (muletos o andador). Nivel 4: Automovilidad con limitaciones; es posible que Utilice dispositivos de movilidad motorizados (una silla de ruedes o un scooter eléctricos. Nivels: Se le tronsporte en una silla de rucdos monuel o Utiliza un dispositivo de movilidad motorizado con Cabeta. Antes de compler dostoños apoyo para la · Nivel 7: Los niños Se Sienten Sin a yud japteon apoyados sobrelas monos y las rodillos, se ponen de pie sujetandose de algo y den unos pasas agamandose de los muebles. Los niños caminan entre los 78 meses y los dos años de edad sin necesidad utilizar un dispositivo de movilidad auxiliar. · Nivel 2 Los miros se pueden Sentor enel piso, pero con la ayuda de las monos como apoyo. Gateon con los manos y las rodillas. A veces

Norma

Jimanez Ruiz

La Voloración de la función física es una labor de rutina en los centros y unidades de rehabilitación. Los indices pero medir la discopocidad Fisica Son codo una mos utilizados en la y en la préchée d'unica. El indice de Berthel es una medida genérica que valore el rivel de Independencia del paciente con respecto a la realización de algunos actividades básicas de la Vide doria. CAVD, mediante la cuol se asignon diferentes puntuaciones y ponderaciones según la apacidod del Sojeto examinado para llevar a Cabo estas activolades. El 18 fue uno de los primeros Intentos de coentra la discopracidad enclampo de la rehabilitación traica, a portendo un funcionento Gentifico a los resultados que obtenion los profesionales de rehabilitación en les programes de mejore de los niveles de dependencia de los parientes. El 1B es una medida simple en conto a su obtención e interpretación, fundamentada Sobre boses empiricos. Se trata asigner a cade paciente una punticarión en función de sugrado de dependencia para realitar y de la necesidad de ayude pare lievarla a cato. Las AVD Incluidos en el Indice original Son die Z: Comen trasladorse come la silla y la coma jaseo personal, uso del retrete, barrerse I ductorse, des ple torse Conder en Superficie les oon site de nedes), Subir Ibajo escaleres, ushracides whrom, control a trong y control de onno. Los actuadades se voloron de forma diferente, pudvendose asignor 0,5, 76 0 15 puntos. El rango global puede Ubrar Entre O (Completemento

Mini examen Cognitivo de labo. Dr. Sergio. Jimanez Ruiz

-

-

•

1

El Mini examen cognitivo de labo CMEC de labores la version adopteda y validada en espora del MMSE (Mini-Mental State Exemination) de Folstein. Se trata de un test de entirje de demenores, útil también en el seguimiento evolutivo de los mismos Existen dos versiones, de 30 y de 35 puntos respectivemente 1512 do la de 30 puntos un instrumento más util para comparaciones Internacionales Discrado por Folstein y McHung en 1975, con la Idea de proporcioner un anélisis breix y estandintedo del estado mental que sirviera para diferencar, en pacientes psiquiatricos, los trastoros funcionoles organicos. Hoy en día se otiliza sobre todo para detector y evolver la progresion del transformo Cognitivo asociado a Enfermediato Mouradegenerativos Como la de hoo Alzheimer. El MEC fuela primera versión en Costelloro del MMSE, acaptado por lobo y Col. La versión de 35 pontos, tuela primera y es la más utilizada achalmenta se trota de una Sencilla escola estructureda, que no requiere mos de 5- 70 minutos para su administración. Sus items exploron 5 areas cognitions: Orientación figación Concentración y calcula, manoria y languaje. Instrucciones Generales para MEC de labo: Invitor al entrevistado a colaboron No Corregir nunce at paciente launger se equilique. Contabilitar los puntos correctos de codo uno de los 5 items del test. 1 - onentación. No se permite la comunidad Autonoma Como respuesta Correcte para la povincia ni para ración o país Cexcepto en los comunidades históricas). 2- Fyación. Repetir claromente cada

Rehabilitación en Pacientes con Wilder esciencios Multiple Jimenes Raises

los equipos de tratamiento de escerosis multiple, reconocidos en todo el mundo, incluyen reviologos, especialistos en medicina física y vehabilitación (fisialros), viologos, psiqualros y navooftalmálogos y otros especialistos que trologico juntos como un eguspo mulhdisciplinario para eucluar y trota a codo persono. Con el confesis puesto en atención alaborativa, los especialistos de cerces con sus coleges en todos los campos. Esta Coloboración Significe que no solo tendres une opinion sino que todo el equipo analiza tualtención medica y los texpertos más especializados en esclerosis molhple a mud morolal trabajon en conjunto para tr. las resultados de los exemenes estan disponibles tus citos medicos se repidemente y programan de monera coordinada. Otro lugar podra llevar mesa La esclerasis molhpic puedescr dificil dagnoshicar, ya que les sintomes, con treccenca Vorian de una persona a otra ser producto de otre enfermedad. Un diagnospreciso es fundamental para proporcionar a atención más efraz. Los equipos atención de esclerosis múltipre de mayo clinic evoluén a miles de persones con esclenses multiple cado año. Como la esclensis multiple es menos frequente en misos que en adoltos, la esclerosis multiple infantl es especialment

Con Rehabilitación en Pacientes de Duchen. entermedad Los terapias de rehabilitación y apoy del mone la multidiscipi distrote a moscular des a cabo o co po cronoles es polonger de apoyo amiento tisisterapico 7 individualizado Minico 3 tado: seguis la Fase evolutive rutines dicrice end hoper circula de movimiento y la POSIVOS: C estromizAtos.) Consequir Sumax Posición en los niños von langidet Norma

Bibliografía

- Valencia-Valencia, D., Vega-Vargas, E. A., & Benavides-Nuñez, R. (2019). Desarrollo motor de una cohorte retrospectiva de niños colombianos de hasta un año de edad corregida, según la escala motora infantil de Alberta. Revista de salud publica (Bogota, Colombia), 21(2), 265–270.
- Control de la motricidad gruesa. (s/f). Medlineplus.gov. Recuperado el 15 de diciembre de 2023
- Cid-Ruzafa, Javier, & Damián-Moreno, Javier. (1997). Valoración de la discapacidad física: el indice de Barthel.
 Revista Española de Salud Pública, 71(2), 127-137. Recuperado en 16 de diciembre de 2023, de
 http://scielo.isciii.es/scielo.php?script=sci arttext&pid=S1135-57271997000200004&lng=es&tlng=es.
- SANITAS. (s/f). Escala Mini Mental Lobo. Sanitas (2022).
- GAEM. (2018, 12 de junio). Terapias de rehabilitación en Esclerosis Múltiple. GAEM (Grupo de Afectados de Esclerosis Múltiple); Fundació GAEM (Grup Afectats Esclerosi Multiple).
- Terapias de rehabilitación y apoyo para pacientes con distrofia muscular de Duchenne. (2022, 28 de marzo). Duchenne y Tu.
- Morales Tejeda, Adriana Elisa, Quintero Dip, Miriam Marelis, & Guibert Basto, Leidys. (2021). Necesidad de rehabilitación física en un paciente con distrofia muscular progresiva de Duchenne. *MEDISAN*, 25(4), 897-906. Epub 02 de julio de 2021. Recuperado en 15 de diciembre de 2023, de http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=\$1029-30192021000400897&Ing=es&tIng=es